

# おおごえ

令和4年10月26日【第7号】

「夢をもち 心豊かに たくましく」

○自ら学ぶ子 ○思いやりのある子 ○じょうぶな子

児童数	1年	7名	2年	13名	3年	5名
	4年	7名	5年	15名(まつのき2名)		
	6年	12名				

## 秋の深まり

校長 武内 知江美

大越小では、今年の秋も例年どおりクヌギやマテバシイの実がたくさん落ちています。ケヤキの色づきも美しく、銀杏の木もきれいに色づきはじめました。ジャンボ雲梯近くの樹木の下では、ツワブキが黄色い花を咲かせ始めました。自然豊かな大越小は素敵です。



大越小の秋というと、稲刈り・脱穀とお芋掘りの体験学習があります。先日は大越美土里の会の皆様、学校応援団の皆様のおかげで、全ての学習を無事に終了することができました。今年度は、幼稚園の園児たちも稲刈りと脱穀を体験できて喜んでいました。



収穫した作物は、今年度から「家庭での食育」に取り組んでいただこうと、持ち帰って「わが家のレシピ」を作って提出していただいています。サツマイモのレシピもいくつか集まり始めています。

「さつまいもポテト」と「さつまいもケーキ」の紹介をいただきました。提出は11月15日までとなっておりますので、御家庭の実りの秋のレシピをぜひ御紹介ください。

## 芸術の秋

25日(火)と26日(水)の2日間に、令和4年度文化芸術による子供育成総合事業(芸術家の派遣事業)で、昨年度に続き「風の五重奏団」の皆様にご来校いただき生の演奏を間近で拝聴しました。楽器のお話とその楽器が中心となっている曲も演奏され、より楽器を身近に感じることができました。



終盤には演奏家の皆さんと共演しました。1年生から3年生はハンドベルを使って「カノン」を演奏し、4年生から6年生は3年生の音楽で学習した「エーデルワイス」をリコーダーで演奏しました。

「エーデルワイス」はミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」の中で歌われている曲だそうです。そちらもぜひ、チェックをしてみてください。

## 日本三大駅伝 注目選手

大学生が競う駅伝のシーズンが始まりました。この頃になると「三冠」という言葉を耳にすることが多くなります。その「三冠」とは何かというと「出雲駅伝」「全日本大学駅伝」「箱根駅伝」の3大会を制することです。「学生三大駅伝」ともいわれています。

その初戦である「出雲駅伝」は10月10日に行われました。全6区間45.1km、三大駅伝の中で最も短い距離で、選手達は1kmを2分55秒ほどのハイスピードで駆け抜ける事から「スピード駅伝」とも呼ばれています。結果は大八木弘明監督率いる駒澤大学の優勝でした。三冠に向け駒澤大学の活躍にもさらに注目が集まりそうです。

今年度の日本三大駅伝において「にわかファン」の私が個人的に注目している選手は2人います。

1人目は、「スピード」といえば中央大学の吉居大和選手です。今年の箱根駅伝では、1区を走りました。スタートから自分のペースで他の選手をぐんぐん引き離し、そのまま区間新記録でゴールしました。出雲駅伝でも1区を走り1位で襷をつなぎました。(ちなみに、6区を走った吉居駿恭選手は弟さんだそうです)

2人目は、創価大学の嶋津雄太選手です。今年の箱根駅伝で4区を走り11位で受け取った襷を5位まで浮上させました。嶋津選手は「心で走る」という心情をもち、襷を受け取ると「もっと前に」とだけ考え限界を超えた走りに挑んでいます。

2人とも自分の走りのスタイルをもち、周りの選手に影響されることなく自分を貫いている姿に感動します。周りに影響されず「自分流」を貫く「強さ」、心の強さをもちたいです。

# 今月の行事予定

日	曜	行事
1	火	彩の国教育の日 代表委員会⑦
2	水	小島SC来校13:10
3	木	文化の日 <span style="border: 1px solid red; padding: 2px;">第2回いじめ撲滅期間(1日~10日)</span>
4	金	
5	土	<span style="border: 1px solid blue; border-radius: 10px; padding: 5px;">「あいさつ運動」期間 11/7(月)~11/11(金)</span>
6	日	
7	月	職員会議 樹木剪定 
8	火	脊柱側弯症検診5年
9	水	市内一斉消防訓練 
10	木	登校指導⑨ 安全点検日 クラブ⑩ 2年まちたんけん
11	金	第2回学校評議員会
12	土	
13	日	
14	月	県民の日
15	火	
16	水	東部地区音楽会3・4年 
17	木	校内持久走大会 クラブ⑪
18	金	校内持久走大会予備日
19	土	
20	日	
21	月	個人面談①B日課 大豆採り3年
22	火	個人面談②B日課
23	水	勤労感謝の日
24	木	個人面談③B日課
25	金	個人面談④B日課 消防団見学3年 
26	土	
27	日	
28	月	職員会議 歯みがき指導
29	火	小麦まき3・4年 代表委員会⑧
30	水	がん教育出前講座5・6年

>行事予定は今後、変更することもございます。  
ご理解とご協力をお願い申し上げます。



# 12月の主な行事予定

日	曜	行事
2	金	餅つき
5	月	学期末事務 B日課5時間授業 (~9日)
7	水	小島SC来校9:20 
12	月	手紙の書き方出前授業2年
22	木	給食終了日
23	金	第2学期終業式



※コロナ禍ですが、行事が戻りつつあります。日々の教育活動の様子はホームページで随時お伝えしています。右の二次元コードからご覧ください。

# 今月の生活目標

「進んで本を読みます」

- ・毎日読書をしします。
- ・図書室を進んで利用します。



「子供のころの読書習慣」について、20歳以上の500人を対象にした、ある民間の調査結果がありました。約8割の人が「読書によって将来の選択肢が広がった」と実感しており、さらに約7割が現在の仕事に子供のころの読書が活かされていると回答しているそうです。

保護者の皆様にも記憶に残る本が何冊かあるのではないのでしょうか。今月は「秋の読書月間」です。子供たちにもそんな本との素敵な出会いがあるといいですね。

# 10月の大越っ子



4日、市内陸上大会。大会に臨むため5・6年生は放課後の練習に取り組んできました。当日は6年生が在校生の応援に応えるべく、練習の成果を存分に発揮し、優秀な成績を残すことが出来ました。



実りの秋。5月に植えた苗は頭を垂れるまでに生長し、14日、5・6年生で稲刈りが行われました。大越美土里の会の方々にご指導いただきながら、6年生は小学生最後の稲刈りにしっかり取り組んできました。



20日は市民プラザかぞで市内音楽会が行われました。大越小学校からは3・4年生が参加。複式クラスでの参加が大変なこともありましたが、指導者からは「楽しい音楽に拍手！」とお褒めの言葉をいただきました。



刈り取った稲は乾燥させ、21日、5年生が脱穀体験を行いました。お米が食卓に上るまでには様々な工程が必要です。先人の知恵と共に地域の産業である米づくりについて体験をとおして学ぶことができました。



21日は学校応援団のお手伝いを受け、1・2年生がさつまいもほりをしました。旬の食べ物は味も良く栄養も豊富です。今年の収穫量は少なめでしたが、自分の手で掘り出した美味しい秋の味覚を楽しんでほしいと思います。

# お知らせとお願い

- 10月15日に行われました第2回資源回収には、多大なご協力をいただきありがとうございました。収益金は、大越小学校の子供たちに還元し、教育環境の充実のため有意義に活用させていただきます。
- 11月21日から個人面談が予定されています。ご多用の折となりますが、ご協力をお願いします。なお時間も限られておりますので、ご相談したいことがございましたら、事前に担任までお知らせください。

